

résidences immobilier

Coldwell banker jager est ravi de vous présenter cette propriété d'exception, composé de trois luxueuses villas, niché dans un parc boisé classé de près de 13 603 m2, à quelques minutes seulement du centre-ville d'antibes. Au calme et au Cœur de la Côte d'azur, ce domaine offre un cadre de vie privilégié. Les trois villas, dont deux contemporaines à toitures plates Végétalisées et une villa néo-provençale, totalisent plus de 980 m2 habitables environ. Elles proposent un ensemble d'équipements luxueux, notamment un garage pouvant accueillir au moins 10 voitures, une salle de fitness, un ...

Coldwell banker jager is delighted to present this exceptional property, consisting of three luxurious villas, nestled in a classified wooded park of nearly 13,603 m2, just a few minutes from the city center of antibes. Quiet and at the heart of the french riviera, this estate offers a privileged living environment. The three villas, including two contemporary ones with vegetated flat roofs and a neo-provençal villa, total approximately 980 m2 of living space. They offer a range of luxurious amenities, including a garage capable of accommodating at least 10 cars, a fitness room, a studio, a ...

JAGER COLDWELL BANKER

Passage du Cros - 83310 GRIMAUD

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





